

Zwischen Trampolin und Computer



Radio im Eigenbau: Selbst gelötet und geklebt empfangen die Geräte alles, was auf UKW angeboten wird. (WR-Bild: Andreas Beer)

Bestwig. (be) "Bestwig kreativ" war das Motto der Projektwoche an der Hauptschule. Gestern präsentierten die Schüler, was ihnen dazu alles eingefallen ist.

Schülerrat und Schulpflegschaft hatten Ideen zusammengetragen, ein Organisationsteam

entwickelte daraus 21 Projekte. Statt des gewohnten Schulunterrichts konnten die Schüler seit dem 2. Mai eine Woche lang an selbst gewählten Aufgaben zu den Themen Sport, Technik und Kunst arbeiten. Herausgekommen sind dabei zum Beispiel Perlenschmuck und Kunst-Installationen zum Thema Mensch und Computer, selbst gebaute Tischfußballspiele und Radios, Computer-Grafiken, Jonglier- und Trampolin-Vorführungen und eine Radiosendung zum Thema Tourismus rund um den Hennesee, die im Juni im **Bürgerfunk** auf Radio Sauerland ausgestrahlt wird. Die Schüler dachten aber auch an Praktisches für den Schulalltag: Im Raum der Schülervertretung sind jetzt ausreichend Sitzplätze auf einer maßgefertigten Mini-Tribüne.

Auch der Förderverein der Hauptschule beteiligte sich an dem abschließenden Tag der offenen Tür: Die Eltern übernahmen mit Kuchen und Würstchen die Verköstigung von Schülern und Besuchern. Schulleiter Toni Franken möchte die Eltern gerne mehr in den Schulbetrieb einbinden und die Identifikation mit ihrer Schule bei Schülern und Eltern gleichermaßen fördern.

05.05.2006